
5. AUGUST 2016

Unbesetzte LehrerInnenstellen
Zur Sitzung der staatlichen Deputation für Kinder und Bildung am 31.08.2016:

Sehr geehrte Damen und Herren, lieber Matthias Güldner,
zur kommenden regulären Sitzung der Deputation für Kinder und Bildung am 31.08. erbitte ich einen
Bericht, wie viele Stellen von Lehrerinnen und Lehrern im Land Bremen aktuell unbesetzt sind. Bitte
nach Stadtgemeinden und Schulformen aufschlüsseln.

1. Welche Maßnahmen haben die Senatorin für Kinder und Bildung in Bremen sowie der
Stadtrat für Schule und Kultur in Bremerhaven ergriffen, um die Stellen schnellstmöglich
besetzen zu können?

2. Welche Maßnahmen werden an den akut betroffenen Schulen ergriffen, um Unterrichtsausfall
zu vermeiden?

3. Wird an diesen Schulen verstärkt auf den Vertretungspool und die Stadtteilschule
zugegriffen?

4. Erfolgen in Bremen und Bremerhaven Zusagen für BewerberInnen zum Referendariat und auf
reguläre Stellen zeitnah und schneller als in anderen Bundeländern?

5. Ließen sich bei den Besetzungsverfahren noch Abläufe optimieren, um schneller Personal an
Bremen zu binden?

6. Wie steht die Senatorin zum in der Presse geäußerten Vorschlag des zuständigen
Bremerhavener Stadtrats, vermehrt auf MigrantInnen mit ausländischem Lehramtsabschluss
zu setzen und die Anerkennungsverfahren für diese zu beschleunigen?

7. In Niedersachsen wiederum soll vermehrt der Seiteneinstieg ins Lehramt genutzt werden.
Wäre dies nach Meinung der Senatorin auch ein Modell für Bremen?
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